

EL CLUB DE ESGRIMA VILLANOVENSE, GALARDONADO CON EL PREMIO VÉRTICE 2008

Vva. de la Cañada, 17 de sept.- El alcalde, Luis Partida, entregó ayer el Premio Vértice 2008 al Club de Esgrima de Villanueva de la Cañada. Su presidente, Raúl Peinador, recogió el galardón acompañado por Sandra Marcos, Lucía Martín-Portugués y Bárbara Semprum, integrantes del equipo femenino del Club, que consiguió la medalla de oro en el Campeonato de España celebrado en junio. “Este premio es un reconocimiento a la labor desempeñada por el Club en nuestro municipio y a los logros de sus deportistas que han colocado a Villanueva de la Cañada en un lugar preferente en el mundo de la esgrima”, destacó el regidor villanovense.

La revista decana de la zona noroeste, Vértice, otorga estos galardones desde hace diecisiete años a propuesta de los Ayuntamientos. El acto, organizado en el Coliseo de la Cultura de Villaviciosa de Odón, contó con la presencia de los alcaldes de la zona.

Club cantera de la Selección Nacional

El origen del Club de Esgrima de Villanueva de la Cañada está íntimamente ligado a la creación de la Escuela Municipal de Esgrima. Ésta se creó en 1986 y en 1992, nació el Club, como órgano representante de los tiradores villanovenses. En la actualidad, la Escuela Municipal de Esgrima cuenta con más de 60 tiradores. Desde 1992, se han obtenido más de 14 títulos de Campeones de España individuales al sable masculino y femenino; más de 40 medallas o podium en los distintos campeonatos nacionales; 3 títulos de campeones de España por equipos y 25 medallas, también por equipos, en los diferentes Campeonatos de España.

En los últimos años, el club villanovense se ha convertido en cantera de la Selección Nacional aportando numerosos tiradores a sus distintos equipos, entre otros, el olímpico Jaime Martí.

